

Le secours populaire français promeut des projets de solidarité avec Cuba

Image not found or type unknown

Paris 27 juin (RHC) Le Secours populaire français promeut des projets solidaires à Cuba, afin de soutenir la production alimentaire, la santé et le développement des enfants, a déclaré aujourd'hui à Paris, Olga Alvarez, responsable du suivi de ces initiatives.

Dans des déclarations à Prensa Latina, Olga Álvarez a souligné que cette organisation non-gouvernementale travaille régulièrement avec l'île depuis trois décennies, bien que le début des liens remonte à 1963, lorsque l'ouragan Flora a frappé l'Est du pays, en se concentrant toujours sur les priorités identifiées au niveau local.

L'un des projets importants concerne la remise en état du Palais Central des pionniers Ernesto Guevara, où les écoliers et des lycéens, découvrent des aspects de diverses professions, ce qui pourrait les aider à décider ce qu'ils étudieront à l'avenir.

Nous avons signé avec le ministère cubain de l'Éducation les termes de référence pour réparer la structure et équiper l'installation pendant une période de quatre ans, pour un coût de 200 000 euros, a expliqué M. Alvarez.

Selon le responsable des projets internationaux du Secours populaire français, une fois que le palais situé dans la banlieue de la Havane aura été réhabilité, il est prévu de lui donner le titre de « village ami du monde ».

Il s'agit d'un mouvement que nous promouvons depuis le Secours pour que des enfants de divers pays puissent se réunir en un seul lieu et partager pendant plusieurs jours, a-t-il expliqué.

Olga Álvarez a également souligné le projet en cours dans la province de Cienfuegos associé à l'accompagnement d'enfants autistes à l'école Vilma Espín.

Cuba est très avancée dans la recherche dans ce domaine, mais elle manque de ressources, d'où, notre contribution solidaire, qui répond toujours aux besoins identifiés par les homologues locaux, qui sont ceux qui connaissent la réalité sur le terrain, a-t-elle insisté.

Dans le domaine de la sécurité alimentaire, le Secours populaire français soutient les efforts visant à restaurer la production animale dans la province de Camaguey, très touchée par la sécheresse.

Selon la haute dirigeante, l'objectif est de soutenir les producteurs avec des ressources afin de garantir de meilleures conditions orientées vers la voie de la relance de la production de viande bovine, sur la base de l'agroécologie.

Ce projet, estimé à 900 mille euros, est financé par l'Agence française de développement et de secours, une organisation non-gouvernementale qui, bien que recevant d'importants dons et fonds publics, dispose des ressources propres lui permettant d'agir de manière autonome en collaboration avec des autorités locales dans une soixantaine de pays.

L'initiative de Cienfuegos et celle de Camaguey, prévoit l'échange des expériences entre les spécialistes cubains et français, a-t-elle souligné.

Olga Alvarez a également déclaré à Prensa Latina que, dans le contexte de la pandémie du Covid-19, le Secours populaire français a envoyé des cargaisons pour aider l'île dans la lutte contre la maladie, notamment avec du matériel et des fournitures utilisés par les professionnels de la santé.

L'opération la plus récente a été l'envoi de plus de 700 mille seringues, achetées en Chine en coordination avec le ministère cubain de la santé, a-t-elle ajouté.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/291882-le-secours-populaire-francais-promeut-des-projets-de-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba